



**Nombre de alumno: Dulce Mariana  
Escobedo González**

**Nombre del profesor: Alejandra  
Torres López**

**Nombre del trabajo: Ensayo  
Redacción en español**

**Materia: Redacción en español**

**Grado: 1° Grupo: "A"**

## **Redacción en español**

Se denomina redacción al proceso mediante el cual se estructura un discurso escrito. La redacción es un arte, pero también una técnica. Es la medida que utiliza determinados procedimientos que garantizan que el texto tenga coherencia. (Travieso, 2017)

En redacción a español podremos adquirir varios conocimientos en cuanto a la correcta escritura y redacción de documentos, como lo son cartas, correos, oficios, etc. Desde como tener una buena redacción para que sea de fácil comprensión para el remitente y claro, tener un lenguaje simple, pero a la vez amplio. El crear una buena descripción de igual manera que sea de fácil comprensión.

También entenderemos en cómo funcionan los textos personales y que función tiene cada uno de estos documentos y en qué momento de nuestras vidas podemos aplicar cada uno de estos documentos y obviamente emplearlos de manera correcta este tipo de documentos sería, por ejemplo: una agenda, un diario, una memoria, un cuaderno de viaje e incluso una bitácora, entre muchos otros textos personales.

Todo este tipo de documentos que en algún momento de nuestras vidas hemos necesitado y que muy pocas veces realizamos de manera correcta. Para este tipo de situaciones es que nos será útil esta materia y así al final obtener un buen diálogo. Incluso también nos ayudara en cuestión de ampliar nuestro lenguaje y de igual manera tener una buena redacción oral y una mejor forma de expresión y declamación, poder ser más claros y dar a entender de manera fácil lo que queremos comunicar.

Principalmente logramos entender que todos tipos de documentos tienen una distinta forma de realización ya que nos sirven para situaciones distintas, como el elaborar un correo electrónico o una carta que por muy simple que pueden parecer también tienen una estructura que se debe de seguir para la buena realización del documento y que este sea entendido de manera correcta.

De igual manera entenderemos que una memoria y una anécdota son documentos distintos por lo tanto tienen estructuras distintas las cuales se deben de seguir para que el documento sea claro y exprese lo que se desea y que nuestro lector logre comprender lo que estamos comunicando. Lo mismo pasa con la agenda y una bitácora, una bitácora se utiliza para registrar información en orden cronológico y una agenda se utiliza para la planificación de tareas, aunque sus características son bastante claras y distintas en ocasiones suelen confundirse, pero aquí logramos comprender las diferencias y en algún momento realizarlas de manera correcta sin temor a realizarlos de manera incorrecta.

Por estas y muchas otras razones es que es muy importante el conocer la correcta redacción y para lo que nos servirá esta materia. Incluso para las personas que les gusta viajar les puede ser muy útil para la realización de un cuaderno de viaje en donde podrá anotar desde los lugares a donde ha viajado, personas que ha conocido, comidas que ha probado e incluso el clima de cada uno de los lugares que llega a conocer cada pequeño detalle de sus viajes que desee compartir podrá ser plasmado en el cuaderno de viaje el cual podrá compartir o solamente para recuerdo personal.

Como también la autobiografía de la persona que esta es un documento en el que anota cada detalle de la persona sobre su vida, por ejemplo, datos personales como su nombre completo, fecha de nacimiento, lugar de origen, lugares donde ha vivido o visitado, nombres de sus familiares más importantes por ejemplo sus padres, abuelos, tíos, hermanos e incluso también amigos cercanos, datos también como escuelas y situaciones en su vida con más relevancia o solo mementos agradables que la persona quiera compartir con el mundo todos estos datos contados en orden cronológico.

También contamos con los textos históricos que estos son los que se encargan de contarnos hechos del pasado, datos relevantes y tenemos como ejemplo, la revolución mexicana, la independencia, la revolución industrial, entre muchas otras historias que han sido plasmadas y que gracias a eso las

conocemos hoy en día y nos brinda el conocimiento de los antecedentes de nuestro país o bien del mundo. Y muchas de estas aplicaciones las podemos ver en nuestro día a día, por ejemplo, los candidatos de partidos políticos suelen usar un lenguaje persuasivo, que es el mismo lenguaje que se utiliza en los anuncios que ves en YouTube, los comerciales de tv abierta, etc. Ya que estos de cierta manera buscan influir en tus acciones en el caso de los comerciales o anuncios sería el que tu consumas sus productos y por otro lado los candidatos de partidos políticos el obtener tu voto.

Como podemos observar esta materia nos ayuda en varias áreas de la vida desde un simple correo electrónico hasta el plasmar nuestra historia y compartirla con los demás. De manera que sea de fácil comprensión para nuestro lector. Lo que la hace muy importante, ya que es un medio por el cual podemos comunicarnos y expresarnos de manera libre de manera correcta. Ahora sabemos qué tipo de lenguaje podemos utilizar según la situación, medio, lo que se desee comunicar y sobre todo a qué tipo de público se encuentra dirigido nuestro texto. Ya que no se empleará el mismo lenguaje y medio para informar a unos adultos de la tercera edad que si deseamos comunicarnos con un adolescente, ya que la edad de nuestro receptor también va a influir en el método que utilizaremos.